

## ROMPIENDO MITOS SOBRE EL ROTTWEILER



Los primeros rastros de los antecesores del Rottweiler actual los hallamos en el Imperio Romano, en donde tenían la función de proteger y guiar rebaños de ganado bovino que servía para alimentar a las legiones de César en sus largas misiones de conquista. Algunas de estas tropas se radicaron en Rottweiler,

Alemania, en el año 74 de nuestra era donde este can se mezcla con perros locales para formar el perro de los carnívoros que habitaban en este pueblo y cuyas funciones principales eran las de tracción de carretas de expendio de su producto junto con llevar el dinero de las ganancias del día en su cuello.

En 1883 se establece el primer estándar de raza dando el primer paso para iniciar la regulación de su crianza y la aceptación de este can por la FCI. En 1899 se forma el primer club de la raza "The international Leonbergers and Rottweiler Club", que incentivó a la formación de otros clubes posteriores.

En 1909, Leo v. Plattenhardt es el primer ejemplar registrado oficialmente.

En 1910, el Rottweiler por sus características de temperamento equilibrado, es declarado oficialmente por el Gobierno Alemán "Perro Policía", y por esta razón, los ejemplares de esta raza son utilizados por la mayoría de cuerpos policiales del mundo.

El 14 de Agosto de 1921 se funda la ADRK, organismo que regula hasta la actualidad los destinos de la raza a nivel mundial.

En 1971 se realiza el primer Sieger ADRK, competencia anual que da los parámetros de cómo debe ser un Rottweiler durante todo el año que sigue a su última edición.

En Abril del año 2000 se modifica este estándar prohibiendo la caudectomía de los ejemplares de esta raza, cosa muy lógica, ya que un perro sin cola es un perro incompleto para cumplir funciones como su equilibrio cinético, y la comunicación con su entorno.

En conclusión los mitos que hay sobre la raza son nada más que eso, mitos; si manejamos correctamente la genética y el ambiente del animal tendremos un verdadero Rottweiler, como dice el estándar de la número 147 de la FCI publicado el 19 de junio del año 2000 y que se halla en vigencia actualmente:

**".....Con tendencia amigable y pacífica, bondadoso con los niños, es un perro muy afectuoso, obediente, dócil y con buena disposición para trabajar. Su apariencia delata robustez original. Seguro de sí mismo, nada nervioso ni asustadizo. Reacciona a su entorno con gran atención".**